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目の前のことに全力で取り組む 
                                                                  校長 吉松 浩志   
約７５０人のランナーがこの自然美しい与論島を駆け抜けた今年のヨロンマラソン。沿道では町民の

方がランナーに温かい声援を送っていました。私もその一人として沿道で応援していましたが，ランナー

として参加した生徒や保護者の方々，それに与論中の先生方が走っている姿を見て，応援をしている私の

方がたくさんの元気をもらいました。また，給水所等でボランティアとして運営のお手伝いをした生徒も

おり，与論全体でこの大会を盛り上げる様子を肌で感じ，感動した一日でした。 

さて，このヨロンマラソンを白バイで先導をしていた鹿児島県警機動隊の方が２名，ヨロンマラソンの

翌日に与論幹部派出所の所長と共に本校に来校し，１年生を対象に職業講話をしてくださいました。 

講話の中で，「なぜ警察官になろうと思ったのですか？」という生徒の質問に対して，お一人の方が「学

生時代は，部活動ばかりに一生懸命で勉強はあまりせず，将来のことは何も考えてなかった。大学の時に

友人が交通事故で亡くなったことをきっかけに，交通事故を少しでもなくしたいという思いが湧き，警察

官になろうと決めた。」と答えてくださいました。それからは，警察官になるための試験に向け，猛勉強

して警察官になった，とお話は続き，印象に残りました。 

いつ，何がきっかけで人生が変わるかは誰にも分からないものです。特に，これから自分の人生を切り

拓いていく中学生のみなさんにとって，今自分が取り組んでいること，関わっている人たち，学んでいる

こと，そのすべてが自分のこれからの人生につながっています。この美しい与論の自然や人々に囲まれて

過ごしている日々を大切にしながら，今，目の前にある一つ一つのことに全力で取り組み大きく成長して

ほしいと心から感じた時間となりました。 

豪雨からの教訓 
１１月８日，９日の豪雨により甚大な被害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げます。 

今回の豪雨は，学校はどう判断すべきなのか，どうすれば生徒の安全，保護者の安心を守れるのかにつ

いて改めて考え，見直す機会となりました。 

今後，学校職員全員で当日の対応について以下の内容を検討し，生徒の安全を最優先にした具体策を危

機対応マニュアルにまとめていきます。 

〇 注意報や警報レベルによる避難方法・下校方法 

〇 緊急時の保護者への連絡体制 

〇 現在実施している避難訓練の見直し 

〇 小学校と連携した引き渡し訓練の実施 

〇 学校職員の危機意識や防災意識を高める研修 等 

なお，マニュアルについては，今後，関係機関とも連携し，御指導・御意見等をいただいた上で最終的

に策定し，学校だよりや学校ホームページでお知らせいたします。 

 県駅伝大会 男子チーム３位 
１１月７日（木）鹿児島県中学校総合体育大会駅伝競走大会が指宿市で開催され，男子チームが出場

し，県で３位入賞という大変素晴らしい結果を残してくれました。選手の皆さんのこれまでの努力を心か
ら讃えたいと思います。 
【記録結果】 
 総合順位 ３位（記録 57分 56秒） 
 区間順位 
 １区 川口 颯太 19位（記録 ９分 22秒） 
 ２区 池田明日登 ２位（記録 ９分 13秒） 
  ３区 佐藤 匠真 ２位（記録 ９分 36秒） 
 ４区 杉 健太郎 18位（記録 10分 13秒） 
 ５区 椛山 颯太 ８位（記録 10分９秒） 
 ６区 仲田 星流 １位（記録 ９分 23秒） 
 補欠 平田 優希 

   監督 桐野真理子 



   

 更によりよい与論中学校へ  
 11月２日（土）生徒会引継ぎ式がありました。第 77期の役員の皆さん，これまでご苦労様でした。 

本部 専門委員会 

会長 上原直太郎 副会長 
原田武蔵  学習 図書 保体 文化環境 

杉和佳奈 委員長 川畑結楽 上野市夏 関糸琉衣 宮下悠和 

書記 大馬幸華 会計 池田明夢 副委員長 椛山颯太 里 実花 西田一心 宮﨑奈菜帆 

 投票の結果をもとに第 78期の生徒会は，このメンバーを中心に頑張っていきます。 

 制服等の検討について  

アンケートの結果（６月） 

⑴ 第１回アンケートの結果 

  高校等との連携を持ちながら 
 校内で検討しました。結果は、 
 概ね変更しなくても問題ないと 
 いうものでしたが、「スリッパ」 
 と「靴」については多くの意見がよせられましたので、第２回アンケートを実施することになりました。 

⑵ 第２回アンケートの結果（９月） 

 

 

 

 

 

 

 現状の方針（太字：第２回アンケート結果より ） 

 制服等 型・タイプ等 実施・予定時期 
⑴ 制服 高校の使用している制服 令和８年度 

⑵ カバン リュック（ボックス型） 令和６年度より実施 

⑶ スリッパ 高校で使用しているもの 
第２回のアンケート結果等から令和７年度より 最初の方針通り高校で使用し

ているもの 

⑷ 体操服・短パン 高校と合わせる 令和７年度より 

⑸ ジャージ上下 高校と合わせる 令和７年度より 

⑹ 体育館シューズ スポーツシューズ 変更予定なし 

⑺ 靴 スポーツシューズ・白 第２回のアンケート結果等から今後、色等について検討していく 

※ 12月６日（金）２回目の制服検討委員会を実施し、令和７年度からの方針を確認する予定です。 
 

 受  賞  
●第 67回児童生徒作文コンクール地区審査会 
 特選 １年 東美希 ２年 清水悠杏   
 入選 １年 村上凛 ２年 原田武蔵 ３年 青山珠己 小野瀬優希 
●第 72回理科に関する研究記録展地区審査会 
 入選 １年 吉田愛菜 ２年 宮﨑奈菜帆 
●鹿児島県中学校総合体育大会駅伝 男子３位 

 12月・年始の行事予定  

月 日 曜 行  事 月 日 曜 行  事 

12 6 金 第２回制服検討委員会 16:00～ 12 24 火 終業式・大掃除 

12 9 月 スクールカウンセラー来校～10日 12 27 金 仕事納め 12/28～1/5年末年始休暇 

12 14 土 駅伝・持久走大会、学年・学級ＰＴＡ 1 2 木 二十歳のつどい 

12 18 水 学校専門委員会 1 6 月 仕事始め 

12 19 木 集落生徒会 1 8 水 始業式・大掃除 

※ 令和６年の学校生活も残すところ１ヶ月を切りました。やり残すことがないように、学習面、生活面２学
期の目標が達成できるように精一杯取り組んでいきましょう。 
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